

Adolescence

Adolescence comme :
insolence, impertinence, ignorance
l'enfant, qui n'en a pas la maîtrise,
la subit tout autant que ses parents.
Tel un cyclone tropical
toute son éducation il met à mal
rien d'anormal pour autant .
que cette crise en grandissant
Rebellion, protestation, indignation
le maître mot est : Non !
Besoin de faire des mises à jour
dans ce vrai dialogue de sourds !
Colère, rejet et incompréhension de son rejeton
pour le ;parent c'est un grand moment de réflexion.
Trouver les mots pour apaiser les tensions
Adopter la bonne attitude
devant tant d'ingratitude
une chose est sûre, nous sommes loin de la béatitude.
Traversé par l'incertitude
ce moment de vie bouscule ses habitudes.
Principes, conseils et bonnes intentions sont jetés à la poubelle
par cet ado rebelle
qui croit tout savoir et tout connaître
cet être qui blâme, qui s'indigne et qui méprise
réserve à ses parents bien des surprises.

Amalgame d'un adulte en devenir
et d'un enfant en revenir
l'ado est un adulte en construction
le maître d'oeuvre de ce chantier de démolition
face auquel il faut garder la maîtrise, tenir le cap,
ne pas se laisser emporter par l'émotion
face à cet ado en ébullition.
Garder espoir en l'avenir
croire en des jours meilleurs
où pourront se réunir de nouveau
autour d'une table, le parent et son ado.
Alors leurs souvenirs ils évoqueront
et oublieront les pires
pour ne penser qu'aux bons
et se rediront aussi
tout l'amour qui les unit.